

Selbstvorstellung neuer MitarbeiterInnen

Ellen Burghardt - Die neue Sozialarbeiterin in der ALB in Offenbach

Mein Name ist Ellen Burghardt, ich bin 47 Jahre alt, in Heusenstamm, Kreis Offenbach geboren und aufgewachsen.

Seit dem 01.10.2001 arbeite ich in der Allgemeinen Lebensberatung des regionalen Diakonischen Werkes in Offenbach.

Vor Beginn meines Studiums der Sozialarbeit habe ich über 8 Jahre bei einer der großen Banken in der Region gearbeitet, was mir offensichtlich nicht geschadet, aber mir auch verdeutlicht hat, dass meine Stärken mehr in der psychosozialen als in der rein finanziellen Beratung liegen.

Die ersten 5 Berufsjahre als Sozialarbeiterin war ich bei "Lebensräume e.V." in Offenbach, in der Arbeit mit psychisch kranken Menschen beschäftigt. Dort habe ich sehr nachhaltige Erfahrungen sammeln können.



Für das regionale DW Offenbach-Dreieich-Rodgau bin ich seit dem 15.03.1996 engagiert tätig, die ersten vier Jahre in der Teestube und Beratungsstelle für wohnungslose Menschen der Arbeitsgemeinschaft Sozialdienst in der Gerberstraße in Offenbach und danach für 18 Monate im Betreuten Wohnen für psychisch kranke Menschen der "Brücke" in Rödermark.

Nach dem Einzug am 15.10. diesen Jahres in die neuen Räume der Beratungsstelle im Lämmerspieler Weg 41-43 und nachdem sich das Umzugschaos gelichtet hatte, kann der Wiederaufbau der ALB weiter voran gehen.

Die Schwerpunkte meiner Arbeit liegen zunächst in der Schwangerenberatung und im nächsten Jahr auch in der Schwangerschaftskonfliktberatung.

Ellen Burghardt